

Veillez trouver [sur ce lien le compte rendu](#) de notre dernière réunion avec l'ARCEP.

Cette réunion, initiée à notre demande, avait pour but de faire le point sur les dossiers en cours après la consultation publique organisée par l'Autorité. Mais l'objet principal était d'étudier les perspectives d'attribution de nouvelles fréquences réclamées depuis longtemps.

Ce compte rendu est avalisé par l'Autorité et des commentaires de sa part ont été apportés par la suite.

Vous les trouverez en italique surlignés entre [..] Vous noterez au passage la position de l'ARCEP par rapport à la question du tutorat dans les radioclubs.

D'autre part, nous avons rajouté quelques explications à la fin du compte rendu pour une meilleure compréhension.

Cordiales 73

Lucien F1TE Secrétaire du REF-Union